

Lula exige du respect et signale que le Brésil ne tolère pas le mensonge



Brasilia, 22 octobre, (RHC).- L'ex président brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva, a exigé au Pouvoir Judiciaire de le respecter s'il veut être respecté. Lula a dit que le peuple brésilien ne supporte pas longtemps le mensonge.

Dans un film vidéo diffusé sur les réseaux sociaux Lula signale que celui-ci est adressé à ceux qui au lieu d'enquêter, font de la pyrotechnie.

Lula signale qu'il n'admet pas les fausses accusations lancées contre lui et sa famille sans aucune preuve.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109617-lula-exige-du-respect-et-signale-que-le-bresil-ne-tolere-pas-le-mensonge>



Radio Habana Cuba